
PV COMITE DIRECTEUR
MERCREDI 19 JUIN 2024

Gymnase de la Pierre grise à Sanilhac

Saison 2024 -2025

Présents : Christine BONNELALBAY, Virginie BUSSIERE, Romain CHARENTON, Emma FELICIANO,

Olivier FROIDEFOND, Teddy GUITTON, Nathalie MASSON, Bruno MEGUENI, Agnèes MICHEL,

Anthony MONSET, Sébastien PRÉDIGNAC, David SANTIN

Présents en visio : Marc DURAND, Guillaume LAROCHE, Chrystele VIREY

Excusés : -

Absents : -

Invités : -

Début de la séance : 19h07

- Prise de parole du Président qui souhaitait cette réunion dans les meilleurs délais pour

installer le Comité Directeur et l’informer du fonctionnement.

- Remerciement à tous les membres pour avoir choisi de s’investir au Comité.

I - Charte de fonctionnement

Présentation et lecture par le Président d’une charte de fonctionnement du Comité Directeur

(annexe 1). Charte validée et signée par l'ensemble des membres du Comité Directeur.

II - Élection des Présidents de commissions

Rappel des articles 11.8 et 17.6 des statuts du Comité : Le Comité Directeur, sur proposition du

Président, désigne les membres du Bureau et les Présidents de commissions.

Le Président propose les fonctions suivantes en lien avec l’organigramme du Comité Directeur

(annexe 2) :

Administration & Finances

Secrétaire Général : Chrystele VIREY

Trésorière : Agnès MICHEL
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Président commission Qualification : David SANTIN

Compétitions

Président commission Sportive : Guillaume LAROCHE

Président commission Statuts & Règlements : Nathalie MASSON

Président commission 3x3 : Marc DURAND

Président commission Salles et terrains : Teddy GUITTON

Président commission Éthique & Fair-Play : Romain CHARENTON

Président commission Médicale : à pourvoir

Formation

Président commission Technique : Anthony MONSET

Président commission Mini-Basket : Emma FELICIANO

Président commission des Officiels : Sébastien PRÉDIGNAC

Développement & Événements

Président commission Événements : Christine BONNELALBAY

Président commission Partenariat : Bruno MEGUENI

Président commission Féminine : Virginie BUSSIÈRE

- Nathalie Masson : Les dérogations sont attribuées à qui ?

- Olivier Froidefond : C’est la commission des Règlements qui en a la charge ; charge à toi de

trouver quelqu'un qui pourra s’en occuper dans la commission.

- Christine Bonnelalbay demande une précision concernant le transport du matériel de la fête

du mini-basket.

- Olivier Froidefond : Oui effectivement les employés ont été retenus de façon importante sur

ce type de mission aussi peut- être est-ce pertinent de trouver 1 ou 2 bénévoles dans la

commission qui auraient à charge ces missions pour permettre de gagner en temps de travail

de nos salariés.

- Nathalie Masson : En quoi consiste l'homologation des résultats de la commission Sportive ?

- Olivier Froidefond : C'est la commission qui doit valider les résultats au vu de tous les

éléments dont vous disposez lors du contrôle des feuilles de matchs, ce que vous faîtes déjà.

Résultat du vote : l’organigramme est validé à l’unanimité

Il est demandé à chaque Président de commission de présenter la liste de leurs membres de

commission au prochain Bureau pour adoption.

III - Élection du Bureau

Rappel de l’article 18.1 des statuts du Comité : Le Comité Directeur élit pour 4 ans au scrutin

secret parmi ses membres, un Bureau composé d’un nombre entre au minimum un quart et

au maximum 50% du Comité Directeur. Le Bureau comprend nécessairement le Président, un

ou des Vice-Président(s), un Secrétaire Général et un Trésorier de l’association.
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Le Président propose les 8 membres suivants (50% du Comité Directeur) :

Président : Olivier FROIDEFOND (membre de droit)

Secrétaire Général : Chrystele VIREY (membre de droit)

Trésorière : Agnès MICHEL (membre de droit)

Président commission Sportive : Guillaume LAROCHE

Président commission Statuts & Règlements : Nathalie MASSON

Président commission Mini-Basket : Emma FELICIANO

Président commission des Officiels : Sébastien PRÉDIGNAC

Présidente commission Événements : Christine BONNELALBAY

Résultat du vote : les 8 membres du Bureau sont élus à l’unanimité

NB : Des membres du Comité Directeur pourront être invités ponctuellement aux réunions de

Bureau selon l’ordre du jour.

Départ de Christine BONNELALBAY.

IV - Présidence

● Les salariés

Présentation des 3 salariés du Comité : Contrat de travail, salaire, tickets resto, prise en charge

des déclarations et fiche de paie par Profession Sport Loisirs Dordogne.

- Sylvie BEGUIER, application du dispositif dédié aux salariés sur le point de partir en retraite

dès le 1er juin 2024 (temps partiel à 40%), part à la retraite le 31 mai 2025.

Questions : Doit-elle travailler en présentiel ou en distanciel ? Sur combien de jours sachant

qu'elle doit travailler deux jours par semaine ?

Après échanges, il est décidé de demander à Sylvie d’être présente un jour de semaine de

façon fixe au Comité (à voir avec elle) et le second en fonction de l'actualité et des besoins.

Une réflexion doit être menée sur ce poste après le départ en retraite de Sylvie. Doit-on

recruter une personne sur ce poste ? Doit-on faire appel à un cabinet comptable pour la

facturation ?

- Alexis COUÉ, Conseiller Territorial à temps plein annualisé en CDI à compter du 1er

septembre 2024. Le Président propose une augmentation de 92 € brut de son salaire mensuel

à compter du 1er septembre 2024. Le Président propose de lui attribuer une prime de 20 %

sur les conventions signées avec nos partenaires, au-delà de 10 000 € de partenariat annuel

(période du 1er juin année N au 31 mai année N+1), à compter du 1er juin 2024. Des échanges

sont menés en lien avec les finances du Comité.

Résultat du vote : l’augmentation de salaire et la prime sont validées à l’unanimité
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- Rémy ROGEZ, Conseiller Territorial à temps plein annualisé en CDI, quitte le Comité au 15

juillet. Il sera remplacé par Clément DAUDE à partir du 1er août 2024. Une promesse

d’embauche a déjà été signée par Michel RIGOLET. Clément sera au groupe 4 de la CCNS. Son

jour de repos sera le dimanche. Il sera en temps de récupération le lundi et le mardi matin

lorsqu’il travaillera le dimanche.

● Le véhicule

Le Comité a acheté en octobre 2021 un véhicule utilitaire d’occasion de la marque Ford. Un

crédit sur 3 ans a été souscrit qui se termine fin octobre.

Olivier FROIDEFOND propose de définir comme lieu de stationnement du véhicule le siège du

Comité. Il reviendra aux salariés de se rendre au siège du Comité avec leur propre véhicule.

V - Secrétariat

● Internet & Portables

Site web géré par la société AWAM localisée à Bordeaux. L’hébergeur du site est GANDI,

société française.

Il y a actuellement 4 téléphones portables chez Bouygues : 1 pour Sylvie (15,99 €/mois) et 3

pour Rémy, Alexis et Robert (19,99€/mois chacun).

Olivier FROIDEFOND propose de supprimer l’abonnement de Robert (qui a donné son accord

en amont) et de transférer les 3 autres forfaits chez RED SFR : 5,99 €, forfait sans engagement,

SMS-MMS illimités, appels illimités, 30 Go internet. Le Comité passera de 941,52 €/an à

245,64 €/an.

Résultat du vote : les modifications des abonnements sont validées à l’unanimité

● Adresses mails

Le comité utilise actuellement 5 adresses mails au nom de domaine dordognebasketball :

Sylvie : contact@dordognebasketball.org

Rémy : developpement@dordognebasketball.org

Alexis : a.coue@dordognebasketball.org

president@dordognebasketball.org

espaceclubs@dordognebasketball.org

Ces adresses mails coûtent 420 €/an. Olivier FROIDEFOND propose de ne garder que celle de

Sylvie pour l’instant et de créer des comptes google pour chaque commission. Les codes

d’accès seront conservés par président et partagés avec la secrétaire générale et la trésorière.

● Planning des réunions

Le planning des réunions sera validé au prochain Comité Directeur. Il comportera 5 réunions

de Comité Directeur sur la saison qui seront organisées par secteur avec les Présidents de club

du secteur. Il comportera une réunion de Bureau par mois. Ce planning devra tenir compte des
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réunions FFBB du Président déjà programmées, ainsi que des réunions des Présidents de la

Ligue.

- Bruno Megueni : Si vous comptez faire une réunion mensuelle, as-tu déjà pensé comment tu

allais les mettre enœuvre ?

Olivier Froidefond : Au-delà des Comités Directeurs que l’on fera dans différents secteurs du

département, on privilégiera à l’occasion les visios pour les réunions de bureau.

VI - Trésorerie

Olivier FROIDEFOND fait état des soldes bancaires du compte courant et du livret. Il propose

de revoir le budget prévisionnel 2024-2025 à la prochaine réunion et d’organiser une AG

extraordinaire lors du Campus de rentrée pour soumettre ce nouveau budget aux votes des

clubs.

Résultat du vote : la proposition de revoir le budget 2024-2025 est validée à l’unanimité

Prochain Comité Directeur le jeudi 4 juillet à 19h00 au gymnase de la Pierre Grise de Sanilhac.

Séance levée à 22h30

Président de séance Secrétaire de séance

Olivier FROIDEFOND Virginie BUSSIERE
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